

Vortrags-Richtlinien / Oral presentation Guidelines (English version below)

Mitwirkende werden gebeten ihre Präsentationen und ePoster vorab über die Online-Medienannahme bis zum 9. September 2025 hochzuladen.

Präsentationen können auch bis spätestens 3 Stunden vor Beginn des Beitrags in der Medienannahme vor Ort abgegeben werden.

Öffnungszeiten der Medienannahme vor Ort auf Ebene X in Saal 10.1

Donnerstag, 11.09.2025	08:00 Uhr bis 18:30 Uhr
Freitag, 12.09.2025	07:15 Uhr bis 18:00 Uhr
Samstag, 13.09.2025	08:30 Uhr bis 12:00 Uhr

Richtlinien für die Vorbereitung

- Bitte beachten Sie, dass nur Microsoft **PowerPoint Präsentationen (.pptx) im Querformat** eingereicht werden können. Das Seitenformat sollte auf **16:9** eingestellt sein. (4:3 Präsentationen werden an den Seiten mit schwarzen Balken dargestellt.)
- Wenn Ihre Präsentation **Videos** beinhaltet, können diese entweder in die PowerPoint Datei **eingebettet oder verlinkt werden**. Bitte denken Sie daran, Ihre Videodateien separat hochzuladen, wenn diese verlinkt sind oder wenn Sie PowerPoint 2007 oder eine ältere Version verwenden.
- Links zu **externen Websites** oder die Verwendung von **Add-Ins sind nicht** möglich.
- Die **Referentenansicht** inkl. Notizen von PowerPoint kann **nicht** verwendet werden.
- Zeitgesteuerte **Folienwechsel** werden **automatisch deaktiviert**, wenn Sie diese beibehalten möchten, wenden Sie sich bitte an die Mitarbeitenden der Medienannahme vor Ort oder an den Helpdesk.
- Information für Mac-User: Sollten Sie Inhalte aus einer PDF einfügen wollen, empfehlen wir diese als Bild einzufügen, um fehlerhafte Darstellungen in Windows PowerPoint zu vermeiden.
- Bitte berücksichtigen Sie bei der inhaltlichen Gestaltung Ihres Vortrags einschlägige **Persönlichkeits- und Urheberrechte**, Verantwortlichkeit und Haftung liegen ausschließlich bei Ihnen.
- Gemäß Vorgabe der Landesärztekammer ist es erforderlich, zu Beginn Ihres Vortrages eine **Folie für die Erklärung potentieller Interessenskonflikte** zu zeigen. Eine Vorlage finden Sie hier [zum Download](#).

Hochladen der Datei(en) über die Kongressplattform: [Mein Bereich - AGA 2025](#)

Dateien, die an E-Mails angehängt werden, können nicht angenommen werden.

Technische Unterstützung

Während des Hochladevorgangs steht Ihnen eine **Online-Unterstützung** zur Verfügung. Sollten Sie Fragen zum Hochladen Ihrer Datei(en) haben, wenden Sie sich bitte an den **Helpdesk der M Events Cross Media GmbH** unter: aga@m-events.com

Fragen zur Mitwirkung am Programm bitte an: denise.schuler@intercongress.de

Oral presentation Guidelines

Contributors are requested to upload their presentations and ePosters in advance via the online media check until 9 September 2025.

You have also the possibility to do this on site at the media check, at the latest 3 hours before your planned presentation.

Opening hours of the on-site media check on Level X in Hall 10.1

Thursday, September 11,2025 08:00 – 18:30 CET

Friday, September 12,2025 07:15 – 18:00 CET

Saturday, September 13,2025 08:30 – 12:00 CET

Guidelines for preparation

- Please note that only Microsoft **PowerPoint presentations (.pptx)** in landscape format can be submitted. The aspect ratio should be set to **16:9**. (4:3 presentations will be displayed with black bars on the sides).
- If your presentation contains **videos**, you can either **embed** them in the PowerPoint presentation or **link to them**. Please remember to upload your video files separately if they are linked or if you are using PowerPoint 2007 or an older version.
- Links in your presentation **to external websites** or the use of add-ins **are not possible**.
- **PowerPoint's speaker view** including notes **cannot** be used.
- Time-controlled **slide changes** are **automatically deactivated**. If you would like to keep them, please contact the media check staff on site or the helpdesk.



42. AGA KONGRESS

MOVE ON!

11.-13.09.2025 | CCH, Hamburg
www.aga-kongress.info

- *Information for Mac users: If you want to insert content from a PDF, we recommend that you insert it as an image to avoid incorrect display in Windows PowerPoint.*
- *When designing the content of your presentation, please take into account the relevant **personal rights and copyrights**; responsibility and liability lie exclusively with you.*
- *In accordance with the requirements of the German Medical Association, it is necessary to show **a slide at the beginning of your presentation to declare potential conflicts of interest**. You can [download a template here](#).*

Upload your presentation file on the congress platform: [Mein Bereich - AGA 2025](#)

(The platform is only available in German language. Please contact the helpdesk in case you need support.)

Files sent by e-mail will not be accepted.

Technical support

*Online support will be available during the upload process. If you have any questions about uploading your file(s), please contact the **M Events Cross Media GmbH helpdesk at: aga@m-events.com***

For general questions about the congress programme, please contact: denise.schuler@intercongress.de